

Querétaro recibe la IV edición del Festival Internacional de Cortometrajes

- Realizadores y expertos del mundo del cine se reunirán para impulsar el talento cinematográfico emergente.
- El festival reúne a figuras del cine nacional e internacional en un espacio de diálogo y exhibición.

Santiago de Querétaro, Querétaro a 5 de noviembre de 2025.- La Escuela de Humanidades y Educación del Tecnológico de Monterrey llevará a cabo el **IV Festival Internacional de Cortometrajes**, un encuentro que reunirá a realizadores, académicos y profesionales de la industria cinematográfica nacional e internacional los días **6 y 7 de noviembre** en distintas sedes de la ciudad de Querétaro.

Entre las actividades destacadas se encuentra la ceremonia de premiación, que se llevará a cabo el jueves 6 de noviembre a las 19:00 hrs en la Cineteca Rosalío Solano. El viernes 7 de noviembre, de 9:00 a 11:30 hrs, se desarrollarán actividades abiertas a prensa en el Campus Querétaro del Tecnológico de Monterrey, incluyendo la conferencia “*Perspectivas contemporáneas del cine mexicano*” a cargo de Daniel Hidalgo, y el diálogo “*El cortometraje como vehículo de transformación social*”, con la participación del director Juan Carlos Rulfo y el documentalista Pau Montagud. Ese mismo día, a las 15:30 hrs, se realizará la proyección de cortometrajes en Cinépolis Esfera.

Durante el evento estarán disponibles para entrevistas figuras clave del ámbito cinematográfico, entre ellos **Juan Carlos Rulfo**, director de *En el hoyo* y *Del olvido al no me acuerdo*; **Daniel Hidalgo**, presidente de la AMACC; **Miguel Mier**, COO de Cinépolis; **Frédéric Chambon**, delegado del Festival de Clermont-Ferrand; y **Judith Ruiz Godoy**, decana nacional de la Escuela de Humanidades y Educación del Tecnológico de Monterrey.

El **Festival Internacional de Cortometrajes del Tecnológico de Monterrey** promueve un espacio de formación, exhibición y vinculación entre la industria y la academia, fortaleciendo el desarrollo profesional de las nuevas generaciones de cineastas y consolidando a Querétaro como un punto de encuentro para el talento cinematográfico emergente.

Visita el [Centro de Prensa del Tecnológico de Monterrey](#)

Síguenos en:



[@humanidades_tec](#)



[HumanidadesTec](#)



[@humanidadestec](#)



[@humanidadestec](#)

Acerca del Tecnológico de Monterrey

El Tecnológico de Monterrey (<http://www.tec.mx>) es una universidad privada y sin fines de lucro, reconocida por su excelencia académica, innovación educativa y visión global. Fue fundada en 1943 y actualmente tiene presencia en 33 municipios de 20 estados de México, cuenta con una matrícula de 60 mil estudiantes de nivel profesional y posgrado, así como más de 27 mil alumnos de preparatoria. Acreditada por la SACSCOC desde 1950. Se ubica en el puesto #187 del QS World University Rankings 2026 y en la posición #7 en América Latina según el THE Latin America University Rankings.



Tecnológico
de Monterrey

CAMPUS
QUERÉTARO **50**
AÑOS



MEDIA ALERT

2024. Destaca también en empleabilidad global y programas de emprendimiento, siendo parte de redes internacionales como APRU y U21. Para conocer nuestro Boilerplate visite: <https://tec.rs/Boilerplate>

Contactos de prensa:

Tecnológico de Monterrey

Ernesto Collinot

Cel. 818 274 4938

Mail: collinot@tec.mx